

KANTOOR
O. Kerkhofweg
No. 16
BANDOENG

Berita Priangan

TELEFOON
nummer
444
BANDOENG

Directeur : ALI RATMAN
Hoofdred : BAKRIE SOERAATMADJA
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan

oleh Uitg. BERITA PRIANGAN — Ditjetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 1.— seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Perkhabaran

Perklahian dalam pendjara

Beloem lama ini seorang hoekoe man dari pendjara Tjipinang da lam keadaan pajah sekali telah di bawa ke Hospitaal di Djakarta, Si korban ini bernama Roki dan mendapat loeka loeka jang berat sekali dibagian kepalanja hingga sangat megoeatirkan keadaanja.

Loeka loeka ini ialah karena ke tika Roki bertengkar dengan Ali telah mengambil martil dan Ali ini dengan sendjata martil ter seboet telah momoekoel kepalanja itoe Roki.

Hal ini sekarang sedang dioesoet lebih djaeoh oleh politie dan Ali diserahkan kepada politie itoe.

—o—

Tanah goeoger

Beloem lama ini di Kalitpees district Kelasas telah terdjadi tanah goeoger ditepi kali, Ketika ke uadian terseboet maka ada 3, orang perempuan telah terbenam oleh itoe tanah, Dua orang perempuan dapat tertolong diwanja sedangkan ig seorang lagi telah binasa dan dapat diangkat lagi ketika ia soedah mati.

—o—

Dr Moedinem

Telah diangkat mejadi dokter di kraton Solo nona Dr. Moedinem jang kini masih mendjalankan practiknya di Djakarta. Dr. Moedinem itoe adalah keloearan dari GHS. di Djakarta dan Dr. Doerti Tirtonejo akan diberi lain tempat lagi.

—o—

LUCHT BESCHERMINGDIENST.

Pidato Rd. Saleh Soeriawinata dalam gedoeng „Himpoenan Soedara“ di Bandoeng

IV

Hadirin jang terhormat!

Jang toean-toean haroes ingat betoel, tidak lebih dari pada jang saja telah terangkan tadi, djika sampai kepada saatnja kita haroes membikin gelap kota itoe.

Adapoen pekerdjaan toean-toean toerutama sekali toean toean jang telah diangkat djadi kepala dari tiap tiap golongan dan toean toean pembantoe, hanja memberi tahoe kan dari sekarang kepada sekalian pendoeoek negeri jang roemahnja berdekatan, jang mana sesoenggoeh nja soedah djadi pegangan toean toean, soepaja mereka mengerti betoel, apa jang mereka haroes berboeat.

Selalnja dari pada itoe, kewa djiban toean toean haroes melakoe kan controle oentoek megetahoei apakah semoea pendoeoek dalam lingkoengan toean mendjalakan perintah itoe atau tidak.

Pekerdjaan itoe adalah pekerdjaan jang enteng sekali, tapi sesoenggoeh berat pertanggungnjanja, karena apabila ada seorang sadja jang tidak memoeroeti ini peratoeran, nistjaja segala pertjobaan ini mendjadi gagal, jang mana ada berarti djoega membikin roesak pekerdjaanja beriboe riboe orang jang memoeroet itoe atoeran.

Hal jang terseboet itoe telah terboekti ketika diadakan pertjobaan membikin gelap kota Betawi.

Diantara sekean banjeknja pendoeoek kota Betawi, ada seorang jang loepa memadamkan lampoe

aja diloear roemah, maka oleh karena itoe kota Betawi dapat djitari oleh kapal oedara, padahal hanja satoe lampoe sadja jang tidak dipadamkan itoe, sedang semoea pendoeoek Betawi mengira bahwa semoea lampoe telah dipadamkan, tapi dari oedara jang 1 lampoe itoe dapat dilihat dengan njata.

Selalnja dari pada itoe, ketika kota Betawi dibikin gelap, satoe kapal oedara diseroeh mentjari Glodok dan haroes didjatoehi bom dari oedara.

Banjak orang jang ingin me njaksikan, pertjobaan itoe, karena orang tahoe bom pertjobaan itoe tidak berbahaya. Lama kapal oedara itoe mentjari Glodok tapi tidak terdapat. orang jang meanti di bawah roepanja soedah moelal ke sal. diantara orang sabanjak itoe ada jang penganggeraan teroes me masang korek api oentoek merokok.

Toean-toean akan tahoe, orang memasang korek api boeat merokok itoe, boleh dikata hanja se kedjap mata sadja, tapi dari oedara dapat terlihat dengan njata, ahirnja Glodok itoe dapat djoega didjatoehi bom dari atas.

Sekarang lebih njata poela, bahwa kesalahan jang ketjil bisa djadi bahaya besar. Satoe pekerdjaan jang boekan sengadja dan satoe pekerdjaan penganggeraan, tapi dalam hal ini bisa mendjadikan bahaya boeat seloeoeh kota, djika ada moesoeh jang sebenernja.

Maka oleh karena itoe, pemerinteh dinegeri kita, sekarang sedang mempertimbangkan, oentoek mendjalakan satoe peratoeran dan an tjaman dengan hoekoeman, bagi siapa jang melanggar ini atoeran dan tidak memoeroet perintah.

Hendaklah diketahoei, bahwa perlindungan bahaya dari oedara itoe oentoek selama lamanja. Maka poel toean toean sekalian memperhatikan dengan sesoenggoeh soenggoeh, karena hasil jang baik dari pada perlindungan ini, semata mata tergantoeng atas bantoean toean toean sekalian!

Saja mengharap, soedilah kiranja sekalian toean toean bersoenggoeh soenggoeh mendjalakan kewadajiban toean toean jang telah diterangkan itoe, jani memberi nasehat kepada rajet jang roemahnja berdekatan dengan toean, soepaja mereka mendjalakan ini peratoeran jang telah ditetapkan itoe.

Saja yakin bahwa toean toean akan memenehi seroean ini dengan sesoenggoeh soenggoeh, karena toean toean telah tahoe, bahwa:

a Nanti dikemoedian hari akan diadakan peratoeran dengan antjaman hoekoeman bagi siapa jang melanggar dan tidak memoeroet

b Bagaimana bebantja dan membahajaknja itoe matjam matjam

bom jang bisa didjatoehkan oleh pihak penjerang dari kapal oedara.

Hadirin jang terhormat.

Soepaja toean toean lebh bersoenggoeh soenggoeh memperhatikan ssa poenja seroean ini, sedi kitnja oentoek menambah toean toean poenja pengetahoean, maka saja kira ada baiknja djoega, djika saja menerangkan satoe persatoe dari matjam matjam bom jang mengantjari atas djiwa manoesia dan mengantjoeakan segala keajaan, baik kekajaan negeri macepoen kekajaan kita masing masing,

Adapoen bom jang biasa dipakai menjerang oleh moesoeh itoe, ada tiga matjam jaitoe:

1 Brisantbommen

Bom ini ada diisi sematjam barang jang mempoenjai kekeoatan oentoek meletoes.

2 Brandbommen

Bom ini ada di isi sama jam barang jang gampang menjala teroes berkobar, perloenja oentoek membakar.

3 Gasbommen

Bom ini diisi dengan gas jang mengandoeng bermatjam matjam ratjoen, oentoek membinasakan manoesia.

Boleh djadi toean toean akan mengatakkan, bahwa itoe tidak sebe rapa, karena hanja ada 3 matjam sadja. Tapi hendaklah toean toean meka memperhatikan lebih djaeoh, karena dari masing masing matjam jang saja seboetkan itoe dibagi lagi djadi beberapa matjam. diantaranya adalah seperti berikoet.

Busantbommen itoe ada dua matjam, jaitoe jang disebot „Schufbommen“ dan „Mijnbommen“.

Schufbommen apa bila didjatoehkan dari oedara, kena barang apa sadja teroes meletoes, begitoe sampai diatas taneh, bezitoe ia petjah dan sangat membahajakan bagi djiwa manoesia.

Adapoen Mijnbommen sesoedah nja sampai ia keatas tanah, tidak lante petjah, tapi sesoedahnja 1/10 seconde baroe ia meledak. Ini bom perloenja oentoek mengantjoeakan gedoeng gedoeng jang besar. Beratnja ini boe matjam matjam poela, dari 5 Kg sampai 2000 Kg.

Djika mendjatoehkan ini matjam bom jang beratnja 50 Kg. dari oedara jang tugginja 3000 meter, itoe bom bisa masoek kedalaman taneh sampai 4 meter dalamnja. Djika mengenai beton bisa 0.55 meter, mengenai gewapendbetoe 0.33 meter, mengenai badja 4 cM. Itoe poen baroe karena kerasnja dorongan sadja (beloem petjah), karena tiepatnja itoe bom dari atas, ada 250 meter per seconde atau 900 KM tiap tiap satoe djam.

Akan disamboeng.

Bandrek Bandoeng

Pasoendan -

Parindra

Sedikit hari lagi di Soekaboemi akan ada perdoangan antara Pasoendan contra Parindra, reboetan koersi Goeamintarat.

Baroe sadja di Bandoeng selesai en beres. Parindra kalah.

Kerewelan Pasoendan-Parindra di Bogor masi berboentot sadja, sampe hakim tjampoer tangan.

Dimana sadja ada Goeamintarat di Djawa barat, disitoe timboel per djoangan Pasoendan-Parindra per kara reboetan koersi.

Betoel apa engga?

Pasoendan moepskat adanja National Concentratie.

Parindra djoega menjetoedjoei. Djadi sama sama acc.

Betoel apa engga?

Tapi aneh bin adjaib bin heran ah, kaga taoe bin apa lagi, tjoma perkara koersi sadja sampe begitoe djadi kerewelan.

Apa artinja National Concentratie sobat sobat?

Minom bandrek doeloe soepaja masing masing tenang.

Toe'ang bandrek

Oeang rodi dihapoeskan

Tentang maksoed menghilangkan oeang rodi (heereendiensten) dan mengadakan poengoeatan oeang boeat djalan [weggeld] boeat tiap tiap bangsa lebih djaeoh J.B. kabar kan: Oeang jang akan dipoengoet boeat djalan itoe paling banjak ialah f 10,— setahoennja boeat tiap tiap orang. Sekarang beloem bisa ditetapkan djoembelahnja oeang dimasing masing tempat. Disatoe daerah oeang djalan itoe akan lebih tinggi dari pada lain daerah bahkan ada djoega daerah jang tidak akan di poengoet boeat djalan itoe.

Volksraad menerima rentjana begroting

Rentjana begroting negeri boeat tahoen jang akan datang telah di kirimkan ke Volksraad. Dalam begroting boeat tentara ternjata bahwa negeri Belanda haroes memikoel pengeloeran 3.815.700 dan Indoesia 104.952.900. Dalam meseret kan gsdjib gadjib diperhatikan betoel betoel tentang perloean dari tentara begitoe poela adanja bebe rapa personeel dari dienst negeri jang kelebihan. Boeat badan bagi dienst loear biasa dimiuta koerang lebih 11 miljoen istimewa goena pembelian sendjata sendjata, munitie bahan bahan tanah dan banjak lagi alat perang.

Wali Negeri ke Australia

pada boelan Maart 1940

J.B. mendapat berita bahwa G. G. dalam boelan Maart tahoen ig akan datang akan mengoendjoei Australia. Kini dengan Pemerintah di Australia telah disadkan pembi tjaraan.

Wali negeri itoe tinggal disana hanja boeat beberapa minggoe sadja

INI POEDER ADA MANDJOER SEKALI. BOEKAN SADJA BOEAT..... SAKIT KEPALA, TAPI... DJOEGA BOEAT ILANGIN SEGALA RASA SAKIT.

Obat Poeder Tjap Matjan

BISA DAPET BELI DIANTERO TEMPAT.



Penjopetan dimoeka Oriental

Pada malam Djoemahat jbl kira kira djam setengah 12 malam JWH orang yang bertempat tinggal di Nasaulaan No 54 ketika berdiri didepan gedoeng bioscoop "Oriental" telah ketjoerian domet nja. Domet itoe berisi orang kertas 5 roepia dan orang ketjil sedjoemlah f2— telah disimpan dalam sakoe tjelana yang sebelah kanan.

Korban pekerdjaan

Kira kira djam 3 siang baroe baroe ini seorang perempuan nama nji H. dari kampoeng Soe kedjadi ketika ia menoepeok te gels ditempat pekerdjaannya dikam poeng Sioe Aksan mendapat ketji lakan.

Toempeokan tegels itoe soela djatoeh dan Nji H ini terbeban oleh itoe tegels hingga ia menda pat loeka loeka dibagian kepalanja Oleh karena itoe maka Nji H di angkat ke roemah sakit di Ran tjabadak dan menoeoret keterangan haroes dirawat lebih djoech disana.

Pesta Institut Kasoedraan

Seperti telah dikabarkan sekola Institut Kasoedraan di Kebon Ka woeng 50 akan mengadakan pesta. Perajaan di Gedoeng KSB, pada hari Saptoe malam Minggu tang gal 24 boelan ini (Juni), pesta mana distoe setjara malam Kes enian o e m o e m.

Menilik programanja akan diper toendjoekkan beberapa Kesenian In donesia yang sekalian akan memoe askan kepada panoutonja terlebih kerna harga masoek ditetapkan begitoe rendah.

Bisa dikabarkan djoega disini yang dalam bahagian tooneel dapat beoetan dari tooneel Gezelchap Gapoera yang terkenal dan primadonanja sendiri jaitoe nona MS Rochana akan memegang hoedrol dalam Dewi Angreni yang dipertoendjoekkan pada itoe malam.

Selandjoetnja toneel, djoega akan dipertoendjoekkan beberapa intermez zoe yang akan menarik perhatian sekalian penontoe, seperti: Sari san Gadis gadis bangke ber djalan ibing Setrija Boeddhafantasia tari Serimpi, dan masih banjak lagi boet diseboet disini satoe per satoe. Didalam semoesa permainan dapat pembantoan dari achli achli toneel, tari wajah d l l.

Dan yang akan meramaikan ma lam itoe dengan moesik jaitoe "Ni rom Studio Orkest" yang tidak asing lagi pada para pendengar ra dio Ketimoran.

Selandjoetnja dichabarkan yang dari sekarang djoega bisa beli kar tjis dikedoeng sekola di Kebon Ka woeng 56 dan di Kleine Lengkong 59.

Sekalian pembatja yang menaroh perhatian pada pertoeodjoekkan ini dipersilahkan membatja advertentie yang terdapat pada hari ini dida lam s k jui.

HIS Pasoendan Bandoeng

Departement Onderwijs en Eere dienst telah memberikan subsidie pada sekolahan terseboet diatas, sebagai ternjata dalam besluitnja O en E tg 6 Juni '39 No. 15273 E Subsidie itoe moelai diberikac nanti dalam permoealaan Cursus ta hoen 1939/1940 (ddo 1 Aug 1939) boet doek klas sadja dan selan djoetnja tiap tahoen bertambah

Pedato T. B. Goebernoer Djenderal

Pada waktoe memboeka sidang Dewan Ra'jat, tgl. 15 Juni '39.

IV

Sesoech diperbaiki beberapa boe lan lamanja, lantaran kerosakan turbize, Hr. Ms. "De Ruyter" poen dapat lagi dipakai pada achir boe lao Mei. Kapal terbang kepoenja an Marine Luchtvaartdienst selaloe diganti dengan yang baroe. Djoe lah pegawai pada angkatan laeet soedeh bertambah tambah djoes, sehingga kekoerangan pegawai dja di soesoet; beberapa orang luite nant angkatan laeet dari Konin klijke Marine Reserve diizinkan bekerdja sebagai luitenant biasa oentoek waktoe yang ditetapkan.

Postoesan tentang tjita tjita oen toek mengoeatkan angkatan laeet ditoeuggoe toenggoe oleh Hindia dengan penoech pengharapan.

Rantjangan belandja oentoek ta hoen 1940 bertambah kira kira satoe djoeta oentoek menjelesaikan motorschip yang baroe oentoek Gouvernementsmarine dan oentoek memboest kapal sematjam itoe lagi.

Berapa banjak bagian angkatan laeet dan angkatan darat dalam menambah belandja, sedjak malese yang sehebat hebatoe jaitoe tahoen 1935 terajata dari yang terseboet dibawah ini. Dalam tahoen itoe djoemlah belandja yang sebenar benarja oentoek keperloean angka taan darat dan angkatan laeet—be loem terhitoe pengisian orang mi litair dan soedeh dikoeerangi soem bangan negeri Belanda oentoek ke perloean angkatan laeet—ialah hampir 50 djoeta; djoemlah itoe sekarang soedeh bertambah mendja di 106 djoeta sedang belandja biasa lain lainja—be loem terhitoe bel andja yang bertali dengan pensioen dengan rente dan dengan pemba yur oetang dan dengan restriksi karet Boemipoetra—dalam waktoe itoe djoega bertambah dari 144 djoeta mendjadi 191 djoeta djadi bertambah kira kira 47 djoeta. Dalam pada itoe he daklah diingat poela bahwa dalam tahoen 1936 sampai tahoen 1940 ada 87 djoeta belandja balatantara yang tertiatat oentoek bagian dienst leear biasa sedang dahoeoe belandja itoe se mata mata mendjadi bagian dienst biasa.

Pemerintah selaloe memperhatikan kemadjoean Nieuw Guinea, 1 klas, hingga dalam waktoe 5 ta hoen HIS Pasoendan disini seloe roehnja mendapat subsidie.

Kehilangan erlodji

T.S. tinggal di Sumatrastraat be loem lama ini datang dikantoor politie dan disana menerangkan yang ia pada hari Selasa sore kira kira djam lima ia soedeh kehilangan seboeah erlodji tangan merk "Soviet" seharga f 42,50 didekatnja Gang Tjehampelas.

Perlombaan balon

Pada tg 29 ini boelan [hari la hirnja ZKH Prins Bernhard] pe ngoeroes bestuur telah memoeoet kan oentoek mengadakan perlom baan balon boet beberapa sekola rendah.

Tiap tiap sekola diperboelohkan mengambil bagian dengan 15 beeh balon semoeanja kira kira ada 1500 boeah yang akan dinaikkan pada sesoeoet sant dilapaeng Jaar beurs. Tiap tiap balon diboeboehi dengan nummer dan kartjies adres.

berkat penjelidikan yang didjelan kan oleh pihak negeri dan pihak particulier sekarang soedeh banjak keterangan tentang daerah itoe keterangan itoe lekas benar ber tambah dan sangat bergoeoa oen toek ilmoe pengetahoean dan oen toek kehidoean.

Pada tahoen ini djoega akan di moelai mendirikan station radio di beberapa tempat pemerintahan yang djoech djoech ditengah Seberang. Dengan demikian tempat tempat tidak akan terasing lagi dari doe nis loear.

Oesoel oentoek mengadakan ge meenschap segolongan di Palembang moelai tg 1 Januari 1940 soedeh dimadjoekkan kepada Dewan ini.

Ordosensi lularsche Gemeente yang soedeh diterima dalam hoofd zitting yang laloe soedeh moelai berlakoe pada tg 1 Januari tahoen ini Atoeran oentoek mendjalan or donansi itoe sedang disoesoen di residensi yang tersangkoet. Rentja na atoeran baroe oentoek Inland sche gemeente dipoe lau Djawa soe dah hampir selessi dan boleh dja di dalam tahoen zitting ini soedeh dapat dimadjoekkan oentoek diper tiabangkan oleh Dewan Rajat ini.

Dalam tahoen yang laloe soedeh diadkan contract pendjari yang baroe dengan beberapa Zelfbestuur di Soematra Timoer di Borneo dan di Timoer dan daerah taloe knja. Sem entara itoe boeni kontrak yang diadkan dengan Zelfbestuur di Soe mtra Timoer soedeh diketahoehi oleh Dewan Rajat boeni kontrak lain lainja akan diberitakan dike moedian hari. Atoeran kontrak pendek soedeh poela dicebah.

J m m. Sesoeoehoenan Pakoe Boewono X yang ditabalkan da lam tahoen 1893 soedeh mangkat, kerehs itoe Keradjaan Soerakarta kehilangan Penjempin yang boe di man dan Pemerintah kehilangan v. zal yang setia.

Berkat atoeran rodi yang baroe oentoek tanah Sebrang yang soe dah diadkan baroe baroe ini. ba ujuknja hari rodi berkoerang ham pir disemoesa tempat. Tahoen ini poen dalam rantjangan belandja diadkan djoega soeatoe djoem lah oentoek mengoeerangi beban

Oentoek baloe balon yang djatoeh nja di tempat yang terdjoech dan yang kartjinja dikembalikan pada seat yang ditentoekan oleh pengoe roes, akan dibagikan beberapa ha diah.

Kesempatan ig sematjam ini ten toe akan dipergoeakan oleh anak anak itoe.

Njonja Europa dipoekeol

oleh seorang politie agent

Pada tg 13 ini boelan njonja M F. yang tinggal di Padalarang weg telah mengetahoehi yang andjing nja telah ditangkap oleh seorang Indonesia. Iri njonja telah mem boeroe dan hendak ambil poelang andjingnja, itoe orang blakangan terajata seorang politie agent. menoeoret KP waktoe njonja itoe main rampas sadja telah mendja di goeser hingga terbit pertjektjo kan, dimana orang orang yang la loe disana menjaksikan hal terse boet diatas.

Menoeroet njonja terseboet yang mengadoekkan hal ini, itoe agent politie telah memoekeol padanja. Iej perkara masih diperiksa le bih djoech.

Dewan Kaboepaten Bandoeng

Persidangan oemoem.

Pada hari Djoemahat tanggal 30 Juni yang akan datang di Gedoeng Dewan Kaboepaten Balongedeweg no. 10 Bandoeng akan dilangoeng kan persidangan oemoem. Persidangan oemoem itoe akan dimoelai djam 9 pagi.



Meroesak adak?

Tadi malam ada orang kasi taoe sama si Ronda, katanja di Gang Doerman ada seorang toean hadji yang djadi mantoenja hadji en soe poer semoeanja hadji.

Kaloe hadji sih biasanja taoe ba toel oeroesan agama, taoe perkara haraam, kaloe boekan moehrim. Ta pi itoe toean hadji roepanja terla loe soeka main "romantis".

Lajar ditoeoep. Dalam bedrijf kedoes, kelihatan sepesang penganten baroe yang se dang diganggoe sama tangisanja baji.

Dalem lingkoengan hadji-hadji yang soedeh memoesohi perintah agama, ini kedjadian aneh djoega.

Bedrijf ketiga lebih loetjoe lagi... Kaloe boekan hadji yang main tooneel sih, ah tida djadi apa.

si Ronda

boedjang ditaksir ada 12000 orang, hingga menoeoret angka angka da ri tjatatan itoe djoemlah nja pendoeoek kota Bandoeng itoe semoeanja ada 219.163

Pada achir boelan Mei tahoen 1938 djoemlahnja pendoeoek ko ta Bandoeng itoe semoeanja ada 212.956 djadi dalam tahoen ini ada penambahan 6.207 orang.

Pentjoeri sepeda dibekoek

R orang dari Kebonsalak No 173/18A kira kira djam setengah empat sore pergi ke Njengseret dengan mengendarai sepeda dan di Njengseretweg ini sepeda itoe ditaro ditepi djalan. Dengan tiba tiba datanglah seorang yang tidak dikenal dan mentjoea membawa itoe sepeda akan tetapi malang ka rena perboeatannja itoe dapat di ketahoehi dan oleh karena mana R itoe kemoedian mengedjar si alap alap sepeda.

Pentjoeri sepeda ini dapat di tangkap dan kemoedian oleh R ini si pentjoeri diserahkan kepada po litie. Di kantoor politie ini staf alap sepeda mengakoe kesalahanja dan menerangkan yang ia bernama I tinggal di Tjipinang (loear kota)

Institut Soewardjo

berdiri 10 tahoen Berhoeboeng dengan telah berdi rinja 10 tahoen dari Institut ter seboet maka nanti pada malam Sap toe dan malam Minggu di ge doeng I E V di Naripanweg akan diadkan pesta.

Pesta itoe diadkan boeat oe moem dan siapa sadja yang ingin menghadiri itoe perajaan boleh min ta kartjies dengan pertjoesma.

Kartjies itoe boleh diminta di se kelahan terseboet diatas di Grote Lengkongweg sebeloesnja hari Djoemahat.

Lelang

Selasa 20 Juni 39 Diroemahnja toean P Veenema di Wilhelmstraat 26 Idem diroemahnja Wed J M Has per Geurts di Grote Postweg (Tjimah) Idem diroemahnja toean H Groene wagen di Pendawweg 2

TAHOEKAN TOEAN:

bahwa kita memberi pelajaran hal dagang yang dapat lekas dipergoeakan; bahwa sekola-sekola kita mempenjai PROEFKANTOREN, dimana pemoea kita mempeladiri praktijnja pekerdjaan kantoer yang praktis dengan merdika, yang mana kantor-kantor itoe mempenjai perhoeboengan dagang tiroean yang ramai di dalam negeri dengan Soerabaja, Malang, Bandoeng dan ta lama lagi dengan Djokja, begitoe poela perdegangan loear negeri dan internasional dengan badan-badan yang dipersamakan di Nederland dan di Europa; bahwa kita selaloe mempenjai moerid-moerid yang loeloes dalam oedjian praktik Boekhouden, Handelscorrespondentie, Steno dan Typen, bahwa kita mempenjai rentjana pel djaran dagang dengan setjoekeopnja memakai bantoe peladjaran oemoem (Algemeen Vormend Onderwijs); bahwa sekola dagang kita selam ini terboeka boeat laki-laki dan perempuan dari sekola rendah (Onderbouw) dan dari 3de klas Mulo (Bovenbouw); bahwa kaum medjikan selawanja seperti bereboetan minta moerid-moerid yang soedeh loeloes dari sekola da gang kita?

B. H. S. Bandoengsche Handelsschool

JAVASTRAAT 11A — BANDOENG — TEL. 2232 (Kira-kira 150 moerid) (Filialnja H.V.S. —, Handels Vakschool Soerabaja* di Soerabaja.)

TOKO "SEMARANG"

ASTANAANJARWEG 46 — BANDOENG

Toko Meubel baroe diboeka

Dan sedia roepa-roepa KORSI, MEDJA, LEMARI, TEM-PATTIDOER, PERMADANI.

Semoesa barang BAGOE, harganja MOERAH.

Pembajaran Muurkoop atau confant.

Silehken toean toean mampir boeat priksa.

Eigenaar

S. Salmin bin Abdoellah bin Djidnan S. Said bin Sultan Manif

Kegentingan antara Japan dan Inggris disekitar soal Tientsin

Pedang soedah ditjaboet, dan keboeroekan haroes dibasmi kata Hochi Shimboen

Kabinet Inggris bersidang

Dari Loudon dikabarkan bahwa mantri mantri (ministers) pada hari Senin (ini hari) akan berkoem pool di Downingstreet no. 10 oentoek menjelidiki dan mempelajari keadaan di Tientsin. Menoeroet berita minister minister itoe akan mendapatkan rapport rapport dari berbagai bagai departement, jang telah menjelidiki itoe soal istimewa dari departement Perdagangan berhoebong dengan kemekinan tindakan tindakan economie djika keadaan sekarang di Tientsin teroes berlangsoeng.

Dimerdekakan kembali

Dari Tientsin dikabarkan bahasa Eric Mayall soedah dimerdekakan kembali oleh orang orang Djepang.

Hochi Shimboen menoes

Dari Tokio dikabarkan oleh Reuter Aid bahwa soerat kabar "Hochi Shimboen" berhoebong dengan blok kade kota Tientsin demikian, "Redangnja telah ditjaboet" Bah kan djika pembesar pembesar Inggris menjerahkan pembesoean pembesoean kepada Japan pedang itoe tidak bisa lagi dimasoek dalam tempatnja kalam tidak ada dasar dasar Penjelesaian dari perselisihan seloeroehnja di Tiongkok, Semoesa keboeroekan diseleroeh Tiongkok jg menghalang halangi pembaharuan dari negeri akan dihilangkan.

Kabinet Djepang

menjokong actie militer di Tientsin. Dari Tokio dikabarkan oleh Reuter Aid, Domei menerima kabar dalam sidangan kabinet telah diposoeskan oentoek menjokong actie pembesar pembesar militer di Tientsin. Arita dengan menjindir njindir kepada tindakan tindakan Inggris menjangka, bahwa ia (Arita) telah menjawab jang itoe soal haroes diselesaikan dengan plaatselijk es dja. Kepada penerintah Inggris soedah diminta, agar Inggris bersikap hati hati dan bekerdja bersama sama dengan Japan oentoek mendapatkan penjelesaian dari itoe perselisihan.

Protest Inggris

Dari Tientsin dikabarkan oleh Reuter Aid bahwa consul general Inggris di Tientsin telah memadjoe kan protest terhadap consul general Japan berhoebong dengan rintangan rintangan dari tebak Japan dari hal pengiriman makanan ke concessie.

Japan melandjoetkan poliliknja

jang telah ditentoeakan Dari Tokio dikabarkan oleh Reuter Aid menoeroet berita Domei bahwa kabinet Japan telah memoesoeskan oentoek melangoengkan politik jg telah ditentoeakan oleh Pemerintah djoega terhadap Tientsin. Ini ketentoesan telah diambil sesoedhja minister minister wendugarkan uslag dari Itagaki, dalam mana uslagkan bahwa pembesar pembesar di tempat tersebut telah mengambil semoesa sikap, dengan hati dan dikirkaan matang matang lebih dahoes akan tetapi tidak dapat dioebah walapoen bagaimana djoega. Arita memberi tahoeakan poela kepada colleganja bahwa Inggris telah menjatakan kemenjosalnjanja

tra tentara Tiongkok jang tera toer, jang terdiri dari 20.000 orang Tiongkok jang telah bersempah kan setia terhadap Djepang Dalam tentara ini akan ada 5000 orang gendarmes Japan Toedjoesnja dari ini ialah bekerdja bersama sama dari tentara ini dengan tentara Djepang oentoek mendjaga keamanan

Koelangsoe ta' men dapat bahan

Dari Amoy dikabarkan oleh Reuter Aid. bahwa s. s. kabar Djepang mengoesoeskan jang kajo bakar arang kajo dan labab (groent) lebih lama lagi tidak diperkejakan dimasoek dalam daerah Koelangsoe.

Menoeroet djoeroe pembijtara Djepang maksoednja ialah oentoek mangusjatkan anggota anggota dari gemeenteraad disana.

Keadaan di Tientsin

Dari Tientsin Reuter Aid tgl 16 Juni, kabarkan bahwa orang orang Djepang mengoesoeskan lagi sikap jang terbatas. Hanja bebrapa orang Tiongkok sadja jng diperbolehkan keloeur dan masoek dalam daerah ang dikoeoeng, Golongan golongan dari koeli koeli tidak diperolehkan masoek.

Dalam waktoe pagi pseudoedok Inggris mendjadi terkedjoet oleh karena adanja tembakan didaerah jang telah didoedok oleh Djepang dekat baricade, jang mengoentij djalan ke concessie

Kegentingan ini bertambah poela ketika dikabarkan bahwa ada 2 orang Tiongkok ditembak mati ketika diketahosi menjeloedokkan labab (groenten) melaloei baricade. Ini adalah satoe pengadjaran boeat lain lainnja menoeroet ketenangan.

Djoemlahnja soesoe dan groenten jang dalam waktoe malam dimasoek kan tidak menjokoepi keperluan pseudoedok.

Orang orang Inggris merasakan itoe penghinaan dalam oemoemnja tidak berani keloeur dari concessie

Belasting bier tidak dinaikkan

Meskipun bierbelasting (accijes dan invoerechten) pada sekarang

PRIKSA MATA GRATIS

Mata jaitoe salah satoe anggota badan ang terpenting sekali oentoek kahidoean manoesia. Kaloe mata koerang awas, sama sadja dengan orang hidoep di tempat jang gelap. Kaloe Toean maoe pake katja mata, djangan sangsi lagi, moesti datang ke toko kita, tentoe kita aken periksa dengan teliti.

Soeniaradja Optical
Soeniaradjaweg No. 17 - Bandoeng



ini dianggap tidak memoesoeskan toeh menoeroet J B tida akan didak n perobahan. Djadi kabaran tempo hari jg mengatakan bahwa accijes akan dinaikkan, menoeroet itoe soerat kabar tidak benar.

Begroting taoen 1939

Begroting Indonesia dalam taoen 1939 dengan basluit Gouvernment tertanggal 14 Juni jang baroe laoe ini telah ditrima baik.

Oentoek politie school

Dipindahkan ke Soekaboemi menjadi goeroe pada sekolah politie djana toean Boestami Aman assistent Wedana pada gewestelijk rechebe di Padang.

Wakil Parindra di Gemeenteraad

Samarang mengoesoeskan bahasa Melajoe. Koresponden KP kabarkan bahwa seorang anggota Gemeenteraad Samarang wakil dari Parindra di sana didalam vergadering jg diadkan pada Minggoe jg baroe laoe akan mengoesoeskan bahasa Melajoe

Rapat oemoem B.A. P.A. di Soos Ha biprojo

Causerie dari Srikandi Soerakarta. Pada hari Reboe malam B A P A, (Badan akan pelindoeng anak

anak) mengadakan rapat oemoem bertempat digedoeong soos Habiprojo. Sajang perhatian dari bangsa kita tidak begitoe menjenangkan walapoen dari fehaknja kaeom iboe bertengahan tidak sedikit jng had lir. Wakil politie dan pers leugkap. Djam 9 percies ketoea B A P A. toean Soetopo Adisoepetro memboeka rapat, jang lebih doelo se perti biasa membilang banjak trima kasih pada hadirin.

Spr. membilang sajang, bahwa rapat oemoem jang begitoe penting bagi semoesa orang toea, tidak men dapat perhatian. Soedah antara lama B A P A. tidak mengadakan rapat oemoem, itoe tidak dari se bab tidak ada jang diroendingkan tetapi karena ada hal hal jang ha roes ditoeanda, kata spr. Beliau menenangkan bahwa anggautanja ter diri dari roepa roepa sekolahan dan lam kotta Soerakarta, mitsalnja H I S. sekalschool, sekolahan klas 2, dari roepa roepa perkoempoelan dan dari Gouvernment. Sempel waktoe ini anggautanja sekolahan soedah tidak koerang dari 20 ekelahan, dan dari persoesan melainkan 30 orang. tetapi adanja kas ada se bat jalah f 200,-. Itoe goetoe boekti bahwa pemegangnja oeng ada hemat dan tentang perloenja,

Haroes djoega diterangkan apa jang telah dikerdjakan dalam waktoe blakangan ini. Oleh sportcom missie saban satoe Minggoe sekali diadkan perlombakan diantara sa toe dengan lain sekolahan jang nanti boeahnja akan diterangkan oleh ketoea dari itoe kommissie.

Doeloeh oleh commissie dimintakan loterij boeat boeat keperluan B A P A tetapi tidak diperbolehkan oleh Negeri tetapi sekarang hal itoe akan ditjaba lagi soepaja dapat jiziu.

Dari adanja pasar Malem jang laoe terdjata B A P A bekerdja jang giat. akan disamboeng

1 botol f 250 ½ botol f 130

Soean? jang terhoemat paja mem-beri nasihat kepada rekalian Soean? dan langganannya djoega jang jeloer mandjadi langganannya harap di perhatikan dari ini Anggoer Boentoet Mendjangan soedah dapat pegejian boeat bagai publik krena kebajitannya soenggoe adjab, orang, moda jang telah bisa djadi seger dan kocak orang toea djadi moeda, bahan jang jampoeer mema-ke bahan jang mahal, kasjaltja n1 soerat? djadi idoeop n2 darah baik n3 soelang? kerat n4 mata terang n5 lam-jah soengsoem n6 100% goena tambah banyak mani, kutoe brani kwan moekeh dikanggoeng loear giaso, kkeoatannya, djikanggoeng salah kajoek belu mjoi ada fag Ikan Mas dan selamanya pake modal s'ket seperti di atas. Bwahajnja Anggoer dijikat lina mao kwalititnja langgoeng menjenangkan, mka, harap selamanya minoemlah dan boektiken sendiri dari ini

ANGGOER BOENTOET MENDJANGAN

Hoofddepot
ROEMA OBAT
TAY AN HOO
TANAH LAPANG No 10
TELEFOON. 1620 BATAVIA

Hoofddepot : TOKO OBAT **TAY AN HOO** Tanah Lapang Glodog No. 10 TELEFFOON 1620 - BATAVIA

- Agenten : BANDOENG : DJIN SENG TONG—BAN AN HOO—ENG SENG TJAN—BAN KA TJOEN—DJIE THIAN HOO—DJIE HOO TONG—THIAN SENG HOO—THAY SENG TONG—BAN SIOE TJOEN—THIAN SIOE TONG—BAN GOAN TJOEN—Tj-mahi : Po An Tong—Djokja : Tay An Tjan; Tegai; Po Seng Tong—Lampung : Tay Seng Ho—Tadjoeng Pandan : Tie An Tong—Soekaboemi Po Tjoe Tong—Pekalongan : Tay Tjoen Hoo—Blitar : Eng Tong Hoo—Tjilatjap : Tjee Lam Yok Pong—Solo : Eng Tay Hoo—Makassar Eng Taj Hoo—Tasikmalaja Ek Goan Tong.—Djember, Eng Seng Hoo—Lahat, Tjee Tjong Tong—Malang : Tek An Hoo—Lam Tong Yok Pong—Maga-lang : Thay An Tong Djombang : Tjee Seng Hoo—Madioen : Eng Tje Hoo.—Indramajoe Ek Sioe Hoo, Soerabaja : Tjee Bin Yok Pong le Kiem Tie,—Ie Djen San. Semarang : Ngo Hok Cong.—Gombong : Theng Tjhoen Yok Pong—Tosloengagoeng : Tay Seng Hoo. Pa-embang : Tian Seng Kok. Tjepoe; Eng Tek Hoo. Garoet; Tong Hoo Tong, Tjirebon : Tieng Bie.—Tangerang : Ban Hok Seen.—Bui-enzorg; Eng Hok An. Serang Poan Leng Tong—Tjitampek; Seng Seng Teng—Medjokerto; Tjee An Jok Tong—Banjoewangi; Ban An Jok Pang—Poerwokerto : Eng Tjoen Ho.—Tjitarang : Sieng Hoo Tong—Karawang : Ho Pan Lian—Kediri : Djie An Koeng—Soekaboem Tjong Tan Yok Pong..

Thee Angin

TJAP DOEA LANGIT

GEDEPONEERD
No. 26703

Ini thee ada seribu
thee jang lida baek
hingga ia poensa moe
taajab hartajana
da brapa bisa lida
pake oleh segala
golongan ia ada
mandjoer boeat
baekin penjakit
ini Thee Angin
Tjap DOEA LANGIT
ada bergoenad maffem
penjakit seperti terseboet
di bawah ini:



- | | |
|--------------------------------------|------------------------------------|
| 1 Badan masoep angin | 15 Bikin bersih kotoran di oesoos |
| 2 " panas | 16 Dileher reak tida bisa loeroen |
| 3 Kepala sakit atau mabok | 17 Napas sesek |
| 4 Pilek atau moentah-moentah | 18 Kantong nasi tida djalan baek |
| 5 Seblentar panas atau dingin | 19 Anak ketjil seriawan oesoos |
| 6 Toelang pada sakit | 20 Batok soeara serak |
| 7 Toelang boekoeg pegel | 21 Kepala poesing mata gelap |
| 8 Ilangkan angin atau Siap | 22 Peroet moeles |
| 9 Moentah berak | 23 Seriwawan moeloet |
| 10 Badan lesoe | 24 Roepa: penjakit prampoean |
| 11 Mendjaga segala penjakit meroelar | 25 Prampoean lida datang kotoran |
| 12 Oeloe hati nek | 26 Kotoran lida tjotjok |
| 13 Peroet kembong | 27 Datang kotor peroet sakit |
| 14 Batok lida brenti | 28 Penjakit pelatj(kotoran poetik) |

Atoeran pake ada terlampir di dalem boenghoesan
Harga satoe pak 10 cent.
Hoofd Agent Toko Obat DJIE THIAN HOO
GR. POSTWEG WEST (HITEPOES) 214 - BANDOENG.

Misih bisa diterima :

ORGAN

dari segala bangsa boeat ditjatak di

Drukk. "CONOMY"

Oude kerkhofweg 16 Tjff. 444 Bandoeng

Pekerdjaan tjepat sedang harga bersaing keras, LETTER BAROE

NATUURLIJKE GENEESWIJZE

VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poatoes pengharepan, kapan misi bisa dapat pertoeoengan dari Ch. Hardin Tabib, boeat segala penjakit, biarpoen itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan Zonder Operatie Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boesh Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Mania, Merengkoel, Beri-bari, Oeloati Sakit Kepoetian dars, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen. Semoes penjakit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapat banjak poedjian certificaat dari Toean toean dan Sobat sobat. Saja harep datang menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laet).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota,
OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS
Nadruk Verboden

Permintaanlangganan

Dagblad "Berita - Priangan"

Nama

Adres

Moelai tt. minta berlangganan

"BERITA - PRIANGAN" Wang abbonement banjaknja f.....

boeatboelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. dengan postwissel. (via rekeniglooper B. P.)

tt. 1939

Tanda tangan :

Kepada
Adm. Dagblad
BERITA - PRIANGAN
Oude kerkhofweg 16 - Bandoeng

Pasar Batawi

Goela pasir: per karoeeg dari 102 kg trima di goedang pendjoel al f 11,20

Tepoeng trigoe: tjap Kodok 1.90, Koeda merah f 1.80, Boe roeng kaleng f 1.80,

Minjak klapa: per blik dari 14³/₄ kg bruto f 1.77¹/₂ sampe 1,80

Bawang merah: Tioliap No. 1 f 16 - sampe f 16 50 No 2 f 14,50 per 100 kg. dan Tiongtoa f 13,50

Katjang tanah: kwaliteit benteng f -,- Bogor no 1 - Cheribon f 9,75; sampe f 10 25 per 100 kg

Emping blindjo: kwaliteit Laboan no 1 f 25,- no 2 f 20,- Tjilegon no 1 f 24,50 no 2 f 17,50 per 100 kg netto

Kentang: per 100 kg f 6 - sampe f 7,50

Copra: meliat kwaliteit dari f 6 90 sampe f 7,10, per 100 kg London noteering 3/16; kwaliteit Straits 11/7/6 doll, perton pem beli.

Katjang kedele: Gendja Tegal fob Tegal Juni f - nom f - pendjoel f -,- per pic, mata tem Panaroekan fob Panaroekan f 6,31¹/₂ nom mata item Djember fob Probolinggo f 5 25 nom per 100 kg boeat lev dekat

Tapioca meel: kwaliteit Medium boeat roepa roepa merk dari f 5,35 sampe f 5.60 AA f 6.- nom. per 100 kg

Lada item Lempong: ek. Telok lev. Juni/Julii pembeli f 9.40 per-tjoel f 9.60

E. k. Batavia lev. f 9.75 nom per 100 kg London noteering naik 15/16 d. p. lb. pendjoel 11/16

Lada poeti Muntok: fob Pang kalpinang lev Juni/Julii f 19 20 pem beli, per 100 kg London noteering -3 5/16 d. per bl nom.

Koffie Robusta Lampong, 15 pCt ek Telok levering Jui./Jul. f 10,50 oembeli. f 10.70 pendjoel per 100 kg.

Citronella olie:
A.-contract Jun/Jul. ini hari ready f 0.77 B contract f 0.80 Karet sedia Java Std. Sheets dari 29 5/8 Java Std Crepe 29 1/4 pembeli per 1/2 kg.
Damar: A. E Pontianak f 25 50 Sumatra f 27 50 per 100 K G bruto.

Pasar beras di Betawi

Krawang, iranco wagon

Krawanglji per 100 kg

Beras petjah koelit tjeree

Jun. lev. ditawarkan f 6 64

idem

Aug./Sept./Oct. equally

beras Huller boeloe K B B

ditawarkan f 7 04 1/2

beras petja Tjeree

I T L. lev Jan.

Jan. Jul. f 6 72

beras Lolosan Srogel I S

L lev Jan. di

tawarkan f 6 80

Slawi, fob Praoe Tegal,

beras Slijp boeloe OTB

lev Juli Aug. ditawarkan

f 6 96

Tjiandjoer, fr wagon

Tjiandjoer

beras Masin S P A

Ven Foeng lev. Juni

ditawarkan f 8 40

beras Machine S L R

Ven Foeng lev Juni

ditawarkan f 8,-

Boemijoe, fr wagon

Boemijoe,

Slijp boeloe H Juni

ev ditawarkan f 7,28 1/2

Slijp boeloe H Juni

lev ditawarkan f 8,09 1/2

Indramajoe, fob Cheribon

beras lolosan tjeree

ITL Jul Sp '39 ditawarkan f 6,31 1/2

beras petja koelit tjeree

OTK lev Juli Sept. f 7,12 1/2

beras Ketan slijp Juli '39 f 7,04 1/2

Harga beras dari soedagar ketjil di Batawi

Ketan Java per 100 Kg f 8,25

Slijp boeloe Krawang f 8,50

Huller boeloe Krawang bb. f 7,-

beras Machine Tjiandjoer f 9,50

S P A

TABIB A.B. YUNANI

Galoenggoengweg 34
Tasikmalaja
Telefoon No. 7

Filaal:

Regentstraat - Garoet

Bisa mengobati segala

penjakit

ZONDER OPERATIE

toko dibeeke dari djam 8 - 12 siang

dan 4 - 7 sore.

Radio

NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.

Senen 19 Juni

Bandoeng II 192 Batavia II 190

PMH 45

5 - sore Krontjong Orkest

6 30 . Gamelan Soenda

7 - malam Pemandangan Oemoem

(Persoverzcht)

7 20 . Lagoe lagoe Tjong Hwa

Muziek "Yang Khien"

7 40 . Brita soerat kabar dan

kabar dagang

8 - . Tanda waktoe

8 01 . Memperdengarkan

Oejon - oejon

1 - . Toetoeop

PMN 29

10 - malam Memperdengarkan

Oejon - oejon

11 - . Minangkabau Saio

12 - . Toetoeop

Selasa 10 Juni

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M

Batavia II 190 M

6 - pagi Lagoe lagoe Tjong Hwa

6 30 . Gamelan Djawa

7 - . Tanda waktoe

7 01 . Lagoe lagoe Hawaian

7 30 . Toetoeop

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M

12 - siang Tanda waktoe

12 03 . Roepa2 lagoe Krontjong

12 45 . Bodoran Soenda

1 20 . Berita berita soerat kabar

jang terpenting

1 30 . Lagoe lagoe Melajoe

Singapore

2 - . Lagoe lagoe Menado

2 20 . Berita berita s. k. jang

terpenting [oelangan]

2 30 . Toetoeop

Bandoeng II 192 M Batavia II 190 M

PMH 45 M.

5 - sore Lagoe2 Gamelan Djawa

5 30 . Lagoe lagoe Melajoe

Singapore

6 - . Lagoe lagoe Bali

6 30 . Pembitjaraan tentang

Kitab Indjil

7 - malam Lagoe lagoe Geredja

7 15 . Lagoe Arab modern

7 40 . Berita berita soerat kabar

dan kebar dagang

8 - . Tanda waktoe

8 01 . "PERTJOEN"

8 20 . Lagoe lagoe Tjong Hwa

muziek Yang Khien

8 30 . Pantoen Soenda

11 - . Toetoeop

Rebo 21 Juni

Bandoeng II 192 M Bandoeng III

50 M Batavia II 190 M

6 - pagi Lagoe2 Gamelan Djawa

6 30 . Roepa2 lagoe krontjong

7 - . Tanda waktoe

7 01 . Lagoe2 Gamelan Soenda

7 30 . Toetoeop

Bandoeng II 192 dan III 50.

12 - siang Tanda waktoe

12 01 . Gambang Kromong

1 20 . Berita s.k. ig terpenting

1 30 . Gambang Kromong

(Samboengan)

2 20 . Mengoelangi berita s. k.

jang terpenting

2 30 . Toetoeop

Bandoeng II 192 Batavia II 190

PMH 45

5 - sore Ketjapi Orkest

6 30 . Lagoe2 Gamb. Kromong

7 - malam Bahasa Belanda

7 40 . Berita soerat kabar dan

dagang

8 - . Tanda waktoe

8 01 . Studio Orkest

9 - . Gamboes Orkest

11 - . Toetoeop

PMN 9

10 - malam Gamboes Orkest

11 - . Pembitjaraan tentang

Agama Islam

11 30 . Chasidah Arab

12 - . Toetoeop

SOERABAIA

Goltlengts 68 M. dan 129M.

Senen 19 Juni

Soerabaia II 61 M dan IV 129 M

Semarang II 197 M Djocja II

128 M Solo II 120 M

5 - sore Njanjian dan dongengan

anak anak

6 - . Lagoe lagoe Soenda

6 30 . Soeara Miss Moor

dan Leo Spell

7 - malam Tanda waktoe

7 01 . Berita soerat kabar dan

dagang

7 15 . Membalas soerat soerat

dan rapport

7 20 . Lagoe lagoe Bali

7 30 . Membatja Kitab Indjil

7 55 . Lagoe lagoe Geredja

8 - . Memperdengarkan

Oejon - oejon

1 - . Toetoeop

Selasa 20 Juni

Soerabaia II 61 M dan IV 129 M

Semarang II 197 M Djocja II

128 M Solo II 120 M

6 - pagi Gaderan dan

Tjlempoengan

7 - . Tanda waktoe

7 01 . Gendran dan Tjlempoe

ugan (Samboengan)

7 30 . Toetoeop

Soerabaia II 61 M dan IV 129 M

12 - siang Tanda waktoe

12 03 . Gamboes Orkest

1 20 . Berita k s jg terpenting

1 30 . Lagoe lagoe Tjonghwa

Mandarijo

2 - . Wajang Orang Tjokro

2 20 . Mengoelangi berita berita

s k jg terpenting

3 30 . Toetoeop

KANTOOR
O. Kerkhofweg
No. 16
BANDOENG

Berita Priangan

lembaran kedoea

TELEFOON
Nummer
444
BANDOENG

Tennissport dan Kemadjoean Bangsa

Dalam Penoentoen Kemadjoean jang diterbitkan pada tg 5 Juni j.l. telah terbatja stoe artikel tentang jang terseboet diatas. j.l. pi dato Mr Oesman dipendopo Kaboe paten Bandoeng dan ditjaget oleh toean Achdiat, Redseteur madjalah terseboet.

Tjagetan itoe telah mendjoen djoeng tennissport dikalangan bang sa kita jang pada dewasa ini ke tanja—soeduh mempoenjai wadjah internasional (internationale repu tatie) dan lebih terkemoeka dijka dibanding dengan aliran atan gerakan bangsa kita jang lainnja.

Politiek, kesenian dan dalam ka langan wetensch-pnja — demikian lah isi artikel terseboet—bangsa kita beloem berbarga akan tetapi dalam kalangan tennis bangsa k ta soedah boleh meupeok dada lantaran pada sport terseboet bang sa kita soedah banjak mempoenjai djoera djoera (First class plyers) serta bibit bibit jang dibelakang hari, akan dapat mengharoemkan nama noesa dan bangsa.

Djika tjoma itoe sadya jang ter toelis, ja, kita tjoma boleh me ngatakan : „Boleh djadi!“ Akan tetapi selain dari pada itoe dalam tjagetan toean Achdiat, terdapat poela kalimat kalimat jang seperti berikoet :

„Dengan tjonto tjonto jang soe dah kita adjoekan njata, bahwa tennissport tidak koerang menga doeng artinja boeat memadjoekan bangsa dari pada „main soldadoe soldadoe“, jang didjalankan oleh beberapa persatoean etc“.

Sekialah oersian toean Mr Oes man, jang menoeroet toean Red. Penoentoen Kemadjoean tjoe koep pentingnja oentoek disadjikan ke pada sidng pembatja, akan tetapi jang menoeroet anggapan saja, tjoe koep bebantja oentoek diselidiki dan selandjoetnja dibantjas.

Djika benar Mr Oesman berpida to seperti di Kaboe paten dan djika kita ba'ja jang kritis tjagetan t. Achdiat dalam madjal hoja njataleh bahwa oersian tadi sangat memi hak (eozijdig), serta terlampau me moedjikan golongan sendiri (egois tich), sedangkan poedjian itoe sa ma sekali tidak mentjotjoki keada anja.

Boektinja : Kebanyakan persatoe an sport bangsa kita itoe ha'ja berwoedjoed ontspanningsclub dja di tjoma oentoek menggoembira

kan hati sadya dan barangkali ha nja persatoeanja Mr Oesman sa dja jang mengandoeng keinsjapan mendjoengdjoeng noesa dan bang sa dengan tenis racketnja. Djika baroe kloerga Hoerip sadya jang telah mendapat prestige jang ba goes di loear Indonesia. djangan le kas lekas kita meupeok dada sar ta mentjela main soldadoe solda doean jang didjalankan oleh persa toean bangsa kita.

Ahli sport jang berkata seroepa itoe namanja boekan seperti jang dikatakan orang Inggris „a real sportmant“ melaiikan ha'ja satoe „sprekker“ atau dalam bahasa Indonesianja . . . , pengotot da lam arti jang setoelennja. Dan la gi boekan begitoe scharoesnja re sultaatnja pendidikan „physical cul ture“ dan boekan itoe poela golo ngan jang mempoenjai keinsjapan menioeggikan deradjat noesa dan bangsa dimata Internasional.

Kritikan terhadap main soldadoe soldadoe itoe mengandoeng sipat memetjah (sfbreken), sedangkan melihat boekti-boektinja pekerdja an mereka itoe lebih berbahagia dari pada pemain pemain tennis.

Dengan soldadoe soldadoe an we reka mengetahoei artinja di cipline serta mempergoekannja sehingga mereka itoe mendjadi poeta dan poetri Indoesia sedjati, jang bakal tidak meloepakan kewadjabannja terhadap noesa dan bangsa. Solda doe soldadoe itoelah jang me noeroet perkataau Chamberlain :

„The key of progress for our nation“. Kita djoega seharoesnja berkata jang seroepa itoe, walu poen soldadoe soldadoe bangsa kita itoe masih berada dalam ting kat jang terbawah (begin stadium) Akan tetapi saja insjef bahwa aliran itoe bakal sempoeana stan

mendeksti kesempoernaan, walu poen mereka tidak toeroet berlom ba lomba mentjari „Internationale reputatie“, jang sama sekali tidak berarti bagi masjarekat kita pada saat ini

Soldadoe soldadoe itoelah, jang dibelakang hari akan mendjadi anggota masjarekat kita, jang ber djasa, jang menoedjoe kearah ke moelisan noesa dan bangsa dengan djalan memperbaiki economienja. Sebab djika economie soedah seba gaimana moestinja. „Internationale waarde“ dengan sendirinja akan le kas tertjepai.

Dan djoega soldadoe soldadoe an jang d'adakan oleh perkoempoelan perkoempoelan kita itoe, meroepa kan pergerakan pemoeda pemoeda kita, jang sengadja dikasih didikan agar dikemoedian hari kita bisa mendapat lagi pemimpia pemim pin sebagai Soekarno, Hatta dan Tjokroaminoto

Mussolini telah mengakoeti pen tingnja pergerakan pemoeda itoe dengan diadakannja „B. lila“ begi toe poela Hitler, dan lain lain ne geri mengakoeti akan pentingnja negeri ini.

Oentoek mengedjar kemoeljaan bangsa dan tanah air itoe, sama sekali tidak bisa dengan djalan tennis atan sport jang laenja, dan menoeroet sedjarah doesia, dari moelai doenia mengindjak kesopa nan, sampai djaat ini, beloem ada dan beloem kadjadian ada sesoe toe negri bisa me'mcer degar sport. Begitoe poela djika disan darkan kepada kemerdikaannja negri djadjahan, beloem ada satoe negri djadjahan jang bisa merdika dengan djalan sport, ten nis dan sebagainya.

Tetapi kita merasa aneh, toean Achdiat, telah mengedjekan oeroe san politik, dan menganggapsport itoe lebih penting dari padanja. Meskipoen anggapan seroepa ini dikeloerakan oleh seorang Meester in de rechten, seorang intellect, te tapi oetjapan atan anggapan seroe pa ini tidaklah masoek di akal kita.

Terang Boelan ! Oedjan Berlian !

Saroeng soetra asli kloewaran fabrik Solo jang terkenal.

Saroeng tenoen Padang asli tjep kopi dan Melati van Agam, tjorak Boegis jang manis.

KOENDJOENGILAH

Taman Bâtik Toko „Halim“

WESTER PASSARSTRAAT No. 14 - 16

Bawalah geentingan advertentie ini tentoe nanti dapat 5 pC. potongan barga.

(berpri)

Phabaran

Palaboehan Bela-wân diperbaiki

Dalam begrooting oentoek pela boehan di Belawan boeat tahoen 1939 telah d'ambil f 600.000 oen soek pekerdjaan jang dimoelai da lam tahoen ini djoega. Pekerdjaan itoe mengenai pergloesan dari Oeanankade.

Oentoek wenjalessikan pekerdja an terseboet masih koerang ongkos sedjoemlah f 460.000. Oeang ini akan d'ambil dari begrooting ta hoen 1940.

—o—

Karang tjinta

Seorang gadis boenoech diri

Pada hari Djoesmat pagi di kampoeng Rekonitron di terdapat seorang gadis moeda kira kira beroesia 19 tahoen namn T anak da ri toead P mati boenoech diri de ngan minoem air keras. Gadis itoe menioeggalkan sepoetjoek soerat mtata pamit pergi kescherat, kure na tidak tahaa lagi melihat sinar matahari. Keterangan jang sebebar bearnja oleh politie sedang dioe soet.

Ada orang menerangkan kapada D K. bebwa tindakan gadis itoe terdorong oleh partjintaan jang te lah mendalam, tapi ta' sampai.

—o—

Betoel kita beloem mempoenjai Ghandi, Kemal Pasja dan Chiang Kai Sheik, tetapi meskipoen begi toe djoega, tidaklah mendjadi se bub oentoek mengabsikan oeroesan kepolitiek—keconomian, dan ti dak poela mendjadi sebab goena menggauti politik dan economie dengan sport — tennis dan seba gainja.

Orang jang menganggap, bahwa sport itoe lebih penting dari pada politik, meskipoen anggapan itoe dikeloerakkannja oleh seorang Meester in de rechten, maka anggapan itoe sama artinja dengan angga pan orang jang barmimpi dan nge lamoen — Insjef lah !!!

Sekianlah jang dapat saja sa djikan terhadap madjlis pembatja dan moedah moedahan oeraian sa ja ini akan dibatja dengan segala kepoesaan adoesja.

Sebagai pencetoe saja oetjapkan poela beriboe riboe terima kasih kepada Red Berpri, oentoek tempat jang soedah disediakan,

Wassalam,
Nafcirio Adi Curjo.

Oeroesan garam dengan Japän

Beloem lama ini kita telah me noelis tentang garam jang dibeli oleh Japän dan garam jang beloem diangkoet ke J. pan itoe misahata 50 riboe ton. Menoeroet contract ini garam haroes diangkoet paling chir dalam boelan Juli akan teta pi sekarang terjatja bahwa Jaaä tidak mempoenjai kapal kapal jang besar jang bisa mengangkoet 7.000 a 8.000 ton.

H N sekarang kabarkan bahwa garam jang tidak bisa diangkoet itoe 25.000 ton dan djoemlah ini tidak akan dikirinkan ke Japän melainkan akan dipakai di Indone sia. Ini tiadkan tidak akau me roegikan zoutregie karena Indone sia sendiri sangat perloe dengan garam jang tidak sedikit djem blahnja.

—o—

Toean soedah kirim postwis sel pada Adm Ber Pri?

Toko Huurkoop Egypte

TJIBADAKWEG No. 2 — BANDOENG

Baroe diboeika :

Dan sedia roepa roepa KORSI, MEJA, LEMARI TEMPAT TIDOR, PERMADANI, KRETA ANGIN dll.

Semoea barang BAGOES, harga'ja MOERAH.

Pembayaran ringan

Silahkan toean toean mampir boeat prikaa

Eigenaar
S. SALMIN bin MANIF

Memasoekan Advertentie di Dagblad BERITA PRIANGAN

berarti besar memadjoekan peroesahaan toean, kelapangan kemadjoean sebab dibatja oleh segala bangsa, dari klas moerah sampe klas tinggi.

DONGENG HARIAN

SULTAN SAHRIJAR

22). DARI HIKAJAT 1001 MALAM

Boeat akan tetapi, dibanding boeat dengu landjoetnja ini beloem begitoe mengherankan,* djawab poeteri Sahezade.

„Kalau toankoe radja Sahrijar mengizinkan kanda bisa hidoep sampai besok tentoe kanda dapat melandjoetkan tjeritera itoe“.

Baginda radja Sahrijar jang meo deang semoea pertjakepan dan poela sebenarnja mendengarkan itoe tjeritera jang baik itoe berfikir; Benar tjerita itoe memang bagoes. Saja toeh berkoesa dan baiklah poeteri Sahezade hidoep sampai hari besok. Kalau tjeritera soedah di-chiri toeh saja masih ada wak

toe oentoek memboenoech poeteri ini?

Setelah itoe radja Sahrijar sedar kemoedian seperti biasa pergi man di dan melakoekan salat menetepi kewadjaban.

Kemoedian mantri mantri di panggil oentoek bersidang.

Ajah dari poeteri Sahezade perda na mantri itoe soedah berdebar debar menoenggoe kepoatoesannja dari baginda radja Sahrijar. Ketika radja Sahrijar masoek dalam roea ngan bersidang maka moeka per dana mantrie itoe mendjadi pos tjet dan fikirannja ialah bahwa kepoatoesannja radja Sahrijar tidak

akan djaeoh dari hoekoeman mati.

Pada waktoe malammja perdana mantrie ini tidak dapat menoetoep matanja dan fikirannja telah mela jang kemana wempikirkan nasibnja poeterinja jang mendjadi per maisoeri radja Sahrijar jang bisa oja lamsnja ha'ja satoe malam sadya.

„Setelah Soeltan itoe tiba diroe ngan bersidang perdana mantrie ini seakan memfikirkan lain lain hal sadya soepaja tidak bisa mende ngarkan kepoatoesan sang radja.

Pada sidangan ini sang radja Sahrijar telah membitjirakan bebapa hal akan tetapi hal jang meo genai poeterie Sahezade tidak di bitjirakan

Hal ini menimboelkan kahairan nan hadirin dan perdana mantrie ini seakan akan merasa soekatjita se kali. Tetapi rasakoewatir masih ada

Pada malam harinja toean ra dja Sahrijar beradoe poela sebagai mana biasa dengan poeteri Sahezade dan ketika waktoe ampir pa gi maka Dinarzade keloeat poela dan mista kepada poetri Sahezade oentoek melandjoetkan tjeri teratja.

Malam kedoea.

Tetapi baroe sadya itoe djin me ngangkat pedangnja maka Daelba kar berterek dan berbata; „Toean koe dengarkaolah dahoeloe tjerita hamba agar hamba mati dengan ichlas bati.

„Ao lekas tjeriterakanlah apa jang akan ditjeriterakan“ kata itoe Djin.

„Kalau memang begitoe meski poen anggapan hamba hamba ti dak berdosa karena perboesian itoe tidak disengadja, hamba akan menerima“ poatoesan toankoe. Te

tapi sebelomeja toankoe memboe uoeh hamba, hamba mista tempo sadya boeat bertemoe doeloe dengan ietri dan anak hamba dan sekalian koelawarga dan hansi taulankoe don kemoedian akan memberikan salamet ttiggal kepada mereka.

Selain dari pada itoe hamba akan mengoeroes doeloe kek jann ham ba dan perdagangan, karena djika ini tidak dioeroesan lebih dahoe loe mistja dikemoedian hari akan terbit hal hal jang tidak diingin kan diantara mereka . . . Toankoe, berilah hamba waktoe setjoe koep nja dan hamba berdjandji djika keperloean hamba itoe soedah di penoehi semoeanja hamba akan poelang kembali ditempat ini.

Akan disamboeng.

